

El Zoo organiza visitas guiadas para conocer de cerca a los animales

Lémures y wallabies, más cerca



09-11-2009 - - Texto y fotos: Lucía de la Fuente

Se dice que los lémures son los animales que primero se separaron de los simios en el proceso de evolución de las especies. Los wallabies en cambio pertenecen a la familia de los marsupiales y son idénticos a los canguros pero en tamaño más pequeño. Para conocer más sobre estos animales y verlos de cerca, el Zoo invita a todo el que quiera a dar un paseo por

Madagascar y Ayers Rock, los recintos donde viven.

El Zoo de Madrid ha querido sumarse un año más a la Semana de la Ciencia con una visita guiada a las instalaciones donde habitan lémures y wallabies. Esta actividad, aunque se desarrolla durante todo el año, este lunes ha tenido la particularidad de ser gratuita.

“Esta es una de las actividades más bonitas que puede hacerse en el Zoo, se disfruta mucho”, comenta una de las responsables del departamento de educación del Zoo, Paula Calatrava, quien añade que el aforo se completó la primera mañana que se anunció la actividad.

Y es que el paseo no tiene desperdicio. La primera parte se desarrolla observando e interactuando con los lémures, animales que alcanzaron la fama después de que se conociera que Paris Hilton tenía algunos como mascotas. Pero no es esta la única desgracia que tiene la especie. La ONG norteamericana Conservation International denunció recientemente el recrudecimiento de la cacería ilegal de lémures en Madagascar.



“Esta práctica se viene realizando desde hace tiempo por los nativos de la isla que, debido a su altísima pobreza, utilizan estos animales como alimento”, explicó Amelia, una de las guías de la visita. “Aquí –en el Zoo– están muy bien atendidos aunque es verdad que Madrid es muy frío para ellos. Por eso tienden a juntarse y darse calor”, añadió.

Después de los lémures el grupo se dirige hacia Australia, concretamente hacia Ayers Rock, instalaciones donde habitan los wallabies, también conocidos como ‘canguros enanos’. Los visitantes pueden alimentar a estos inofensivos animales mientras contemplan su característica marcha a saltos o su marsupio, es decir, la bolsa que tienen las hembras en el vientre y que les permite controlar a sus crías a un nivel máximo. “Esta es más reciente actividad que se ha puesto en marcha en el Zoo y de momento está teniendo muchísimo éxito”, explica la guía.



Esta visita se presenta así como una alternativa muy recomendable dentro del conjunto de actividades que se desarrollan en la Comunidad de Madrid del 9 al 22 de noviembre con motivo de la **celebración de la Semana de la Ciencia**. Aunque en esta ocasión un grupo de privilegiados ha tenido la oportunidad de acudir de manera gratuita, el resto del año el ticket cuesta tres euros

además de la entrada normal al parque.